

## Auszeichnung für Dr. Gerd Rauch

### Focus-Gesundheit empfiehlt LICHTENAU-Arzt als Orthopäde und Unfallchirurg

**Lichtenau, 10. Mai 2021.** Einen guten und passenden Arzt zu finden, ist für Patientinnen und Patienten eine schwierige, aber sehr wichtige Entscheidung. Seit fast 25 Jahren listet das Focus-Magazin gemeinsam mit dem Recherche-Institut „Munich Inquire Media“ (MINQ) nach einer umfassenden Recherche Deutschlands renommierte Spezialisten in ihren jeweiligen Fachbereichen auf. Unter den empfohlenen Ärzten ist auch in diesem Jahr der Kasseler Orthopäde Dr. Gerd Rauch. Der Mediziner, der erfolgreich im Medizinischen Versorgungszentrum (MVZ) in der zum LICHTENAU-Verbund zählenden orthopädisch-chirurgischen Praxisklinik (OCP) am Leipziger Platz praktiziert, erhält die Auszeichnung „Empfohlener Arzt in der Region“ nun auch für dieses Jahr.

„Das freut mich natürlich sehr“, sagt Dr. Gerd Rauch über die erneute Auszeichnung. „Und es spornt das komplette, großartige Team - mich selbst inbegriffen - an, weiter auf höchstem Niveau für unsere Patientinnen und Patienten da zu sein“.

Auch der kaufmännische Vorstand von LICHTENAU e.V. und Geschäftsführer der MVZ LICHTENAU gGmbH, Matthias Adler, freut sich über die erneute Auszeichnung von Dr. Rauch: „Dies ist eine besondere Wertschätzung seiner fachlichen Expertise und der Leistungen des MVZ OCP – vor allem ist es aber eine wertvolle Empfehlung für unsere Patientinnen und Patienten. Mein Dank geht an Dr. Rauch und das Team des OCP für die großartige Arbeit.“

Das MVZ OCP Kassel am Leipziger Platz ist seit Jahresbeginn 2020 Teil der MVZ LICHTENAU gGmbH und des LICHTENAU-Verbundes und ist nicht nur Orthopädische Praxis, sondern auch Praxisklinik. Neben Dr. Gerd Rauch, der auch Mannschaftsarzt der Bundesligahandballer der MT Melsungen ist, praktizieren sechs weitere Orthopädinnen und Orthopäden in den modernen Räumen am Leipziger Platz.

### Wie kommt das Magazin zu seiner Bewertung?

Das verlässlichste Urteil zur Bewertung der Qualität von Diagnose, Behandlung und Betreuung liefern empirische Daten. Daher stützt sich die Recherche auf objektive Verfahren: Focus-Gesundheit hat eine Reihe von Bewertungskriterien entwickelt, denen die Informationen der „Stiftung Gesundheit“ zugrunde liegen. Zu den Bewertungskriterien zählen neben der Patientenzufriedenheit unter anderen die Medizinische Reputation, bestehende Facharzt- und Zusatzbezeichnungen entsprechend der Weiterbildungsordnung oder die Mitgliedschaft in einer Fachgesellschaft. Auch eine Gutachter- und Vortragstätigkeit wird berücksichtigt, ebenso der Patientenservice. Aus diesen Punkten ergibt sich ein Gesamtscore, der über eine Auszeichnung letztlich entscheidet.

Das FOCUS-Siegel „Empfohlener Arzt in der Region“ erhalten jene Ärztinnen und Ärzte, die in ihrem jeweiligen Landkreis und in ihrem medizinischen Tätigkeitsbereich unter den zehn Prozent der Ärztinnen und Ärzte mit der höchsten Gesamtbewertung liegen.